

Matthei critica la futura participación de Boric en Brics: el Canciller "debiera ser un poco más estricto con su propio Presidente"

La candidata presidencial de Chile Vamos, **Evelyn Matthei**, abordó la relaciones exteriores de Chile luego de las declaraciones del Presidente Gabriel Boric sobre el ataque de Estados Unidos a Irán y además cuestionó la asistencia del Mandatario a la cumbre Brics.

En el marco del seminario "Propuestas para Chile 2026-2030" de CLAPES UC, la exalcaldesa de Providencia sostuvo que "el único objeto de las relaciones exteriores es **cuidar a Chile, acá no caben los gustitos ideológicos, ni las amistades ni nada**".

"Yo realmente espero y ruego que esta falta de prudencia que ha exhibido este Gobierno, **no nos afecte como país de una manera duradera**", añadió, según consigna Emol.

La abanderada presidencial dijo que "efectivamente estamos negociando aranceles, teníamos un libre tratado con Estados Unidos, sin embargo, nos han impuesto aranceles de manera unilateral, **ellos pueden hacer mucho daño, por**

En el marco del seminario "Propuestas para Chile 2026-2030" de CLAPES UC, la candidata presidencial sostuvo que "el único objeto de las relaciones exteriores es cuidar a Chile, acá no caben los gustitos ideológicos, ni las amistades ni nada".

tanto, aquí lo único que corresponde es cuidar los intereses de Chile, de los chilenos".

"Creo que el **canciller debiera ser un poco más estricto con su propio Presidente**", manifestó.

Argumentó que "como un país tan abierto, tan dependiente del comercio internacional y tan consiente de los pequeños que somos, **el único principio es velar por Chile, por los intereses, por las necesidades de Chile, de los chilenos**".

"Francamente esto de tratar de sobresalir a nivel internacional mos-



trando principios, **me parece muy fuera de lugar**", expresó. **poco conducente, casi casi como**